



Gran conmoción por muerte de joven entrenador de fútbol melonino

El cuerpo del profesional está siendo velado en la sede de uno de los clubes que dirigió

Una enorme conmoción ha causado, en todo el ambiente deportivo de la zona, el deceso del entrenador de fútbol Bastián Plaza Olivares. El joven de 30 años fue encontrado fallecido en la tarde noche del sábado 8 de marzo, presuntamente por suicidio.

La mayor parte de la vida de Bastián transcurrió en Nogales y en El Melón, donde desarrolló una importante labor como entrenador de fútbol. Desde hace poco tiempo, él estaba residiendo en La Cruz.

Bastián Plaza Olivares obtuvo con honores su título como entrenador en el Instituto Nacional del Fútbol y mostró sus habilidades dirigiendo clubes como Unión Católica de Nogales, La Peña, la Selección de Nogales, Dinamo de Quillota, entre otros.

También destacó por su gran disposición al trabajo de formación con jugadores de las series infantiles y juveniles, teniendo, hasta el fin de semana pasado a su cargo la Escuela Palestino, en La Calera, que recibe a niños de 5 a 16 años. Desde su profesionalismo y calidad como persona, contribuía a formar nuevas generaciones de futbolistas.

Han sido múltiples las muestras de cariño y condolencias que se han expresado por la sensible partida del entrenador.

En varios partidos disputados en el fútbol amateur se rindió un respetuo-

so minuto de silencio en memoria de Bastián Plaza Olivares. Fue así en el partido entre el Club Deportivo Unión Delicias de San Felipe y el Club Guillermo Rivera y el partido del club deportivo Jorge Guzmán y club deportivo Población Valdivia.

El velorio de Bastián Plaza Olivares se está realizando en la sede del Club Deportivo Unión Católica de El Melón, en calle Esmeralda y, aunque no se han anunciado el horario de sus funerales, se sabe que recibirá un homenaje de las instituciones y amigos donde fue una persona muy querida.

BUSCAR AYUDA

El Ministerio de Salud tiene habilitada la línea telefónica *4141 para auxiliar a quienes estén enfrentando una emergencia o crisis de salud mental asociada al suicidio. La atención es confidencial y está a cargo de un psicólogo que está especialmente capacitado para estas situaciones, quien escuchará y ayudará.

La llamada y el servicio es completamente gratuito, funciona las 24 horas del día, de lunes a domingo y todos los días del año.

Esta atención confidencial sirve para obtener una primera asistencia, que puede ser lo necesario para prevenir un suicidio. De acuerdo con información del Ministerio de Salud, está comprobado que llamar a estas líneas de atención ayuda a disminuir la intensidad de emociones como angustia, e incluso ideaciones suicidas. Además es una primera respuesta a la crisis emocional.